

Performerter Aufruf der WSDL-Dateien / Better performance during the callin

Betreff: Performanter Aufruf der WSDL-Dateien

Sehr geehrte Damen und Herren,

es wurde festgestellt, dass die WSDL-Dateien durch einige unserer Kunden sehr oft oder sogar bei jedem Request von den DHL-Servern abgerufen werden.

Bitte beachten Sie, dass die jeweiligen WSDL-Dateien ausschließlich zur Entwicklung Ihrer Applikation notwendig sind.

Wir empfehlen Ihnen, die WSDL-Dateien nicht für jede Response heranzuziehen oder alternativ in Ihrer Applikation zwischenspeichern.

Sie können die jeweils benötigten WSDL-Dateien einmal täglich von den DHL-Servern abrufen. Somit ist gewährleistet, dass Ihnen immer die aktuellste Version der WSDL-Dateien vorliegt.

Für Sie und Ihre Kunden ergeben sich hierdurch folgende Vorteile:

- stark verkürzte Responsezeiten aufgrund des nicht mehr benötigten WSDL-Abrufes
- erhöhte Ausfallsicherheit, sollte der Download der WSDL-Dateien temporär nicht möglich sein
- verbesserte Performance für Ihre Applikationen, da die Requests nicht mit der WSDL-Datei abgeglichen werden müssen
- verminderter Traffic in Ihren Systemen

Zusätzlich haben wir die Verfügbarkeit unserer Server und somit auch der WSDL-Dateien weiter verbessert.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr DHL Entwicklerportal

.....
Subject: Better performance during the calling up of WSDL files

Dear Sir or Madam,

It was found that some of our customers retrieve their WSDL files from the DHL servers very often or even at every request. This causes bad performance which can be improved by taking heed of the following hints. Please note that the respective WSDL files are only necessary for the development of your application.

We recommend that you do not use the WSDL files for each request, or alternatively store them within your application. You can download the required WSDL files once a day from the DHL servers. This ensures that you always have the latest version of the WSDL files.

The advantages for you and your customers are as follows:

- dramatically improved response times due to the omission of WSDL calls no longer required
- increased protection from failure if the download of the WSDL files is temporarily not possible
- better performance for your applications, because the requests do not have to be matched with the WSDL file
- reduced traffic in your systems

We also further improved the availability of our servers and WSDL files to ensure system stability and convenience.

Best Regards
Your DHL developer portal